

Wieder Aufregung um die Wildalpenbahn im Prater: Ein defekter Motor legte die Wasserrutsche völlig lahm

## Neue Prater-Rutsche wird Pannen-Rutsche

**Ein defekter Motor löst eine Woche Rutsch-Verbot auf der Wildalpenbahn im Prater aus.**

Der Vorfall ereignete sich am ersten Mai, kurz vor Geschäftsende: Aus ungeklärter Ursache brannte der Motor des Aufziefhlifts ab. Sofort wurde der Bahnbetrieb unterbrochen. Eine ganze Woche ist die Wildalpenbahn gesperrt. „Kein Besu-

cher war vom Vorfall betroffen. Wir haben den Motor nachbestellt, frühestens Mitte dieser Woche ist die Bahn wieder geöffnet“, sagt Betreiber Alfred Kern.

**Pannen-Rutsche.** Der defekte Lift war nicht die erste Panne der neuen Rutsche: Nach ausverkauftem Eröffnungs-Wochenende wurde die Bahn bereits in der ers-

ten Woche eingeschränkt geführt: Das Tempo war zu hoch, Adaptionen mussten durchgeführt werden.

**Kindersicher.** Rund 10 Tage soll diese Einschleifphase noch dauern, dann soll der TÜV München die Wildalpenbahn auch für Kinder öffnen. „Ende Mai werden auch die Kinder fahren dürfen“, sagt Kern. (prj)



Noch gesperrt: Wildalpenbahn.